

# AUTORRETRATO

¡Hola de nuevo a todos y todas! Esperamos que estéis bien al igual que vuestras familias.

Ya ha pasado un mes desde la última vez que os vimos, seguro que habéis crecido y estáis muy guapos y guapas. Por ello, esta semana os proponemos que hagáis un retrato de vosotros mismos en un folio, le hagáis una foto y la mandéis al email/blog/Facebook del cole para poder veros. ¡Esperamos vuestros autorretratos con mucha ilusión!

A continuación, os mostramos un pequeño video sobre cómo hacer un autorretrato: